

Liebe Informatik-Schüler,

wir werden nun beginnen so richtig mit dem Computer zu arbeiten ;-) In diesem Teil der Einheit lernt ihr mit dem Programm *Scratch* programmieren.

Hierzu müsst ihr zuhause das Programm herunterladen und installieren. Eure Eltern können euch hierbei bestimmt helfen (siehe Seite 1: „Liebe Eltern,...“). Während dem Bearbeiten hakt ihr im Laufzettel bitte immer ab was ihr bereits bearbeitet habt.

Wie im Sport ist auch hier die Devise: Übung macht den Meister bzw. Wiederholung schafft Können.

Viel Spaß beim Scratchen!

Bleibt gesund, gestaltet euer Sozialleben so vernünftig als möglich und wir sehen uns hoffentlich ab dem 20. April wieder in der Schule!